



IPU INTERNATIONAL
PACIFIC UNIVERSITY

環太平洋大学 東京キャンパス

国際経済経営学部 公開講座

聴講料
無料

「激変するビジネス環境下における企業のイノベーション」

2025年度テーマ

第4回

10/4

(土)

14:00~15:30

お申し込みはこちら



中産階級の「再貧困化」： 中国と香港

亞細亞大学名誉教授・元副学長
容 應萸 (よう おうゆ)

香港では、植民地時代の1970年代から、急速な経済発展に伴い教育水準が向上し、中産階級の拡大が進み、民主化の促進に寄与した。一方、中国本土では1990年代以降、持続的な高度経済成長によって中産階級が形成されたものの、政治的な変革よりも経済発展の維持が優先され、官民の利害が一致した結果、民主化には繋がらなかった。

しかし、2010年代半ばから、中国では中産階級の貧困化が進み、中国返還以降の香港においても、2020年の国安法成立後、中産階級の分化や転落が顕著になった。中国政府が香港の民主化進展に制限を加えたことは、結果として自国の経済発展の鈍化を招く一因となり、中国本土の中産階級の衰退にも影響を与えたと考えられる。

お問い合わせ

IPU・環太平洋大学 東京キャンパス
講座担当まで（平日 9:00 ~ 17:00）

047-328-6166

〒272-0001 千葉県市川市二俣 625-1



IPU・環太平洋大学

「国際経済経営学部」公開講座④

「中産階級の「再貧困化」：中国と香港」

講師紹介



容 應貳

よう おうゆ

亜細亞大学名誉教授・元副学長

会場案内

千葉県市川市二俣 625-1

JR・東京メトロ・東葉高速鉄道西船橋駅南口より徒歩約12分



当日は、送迎バスを運行いたしますので、ご利用ください。

[行き] 13:20, 13:40 出発

[帰り] 15:45 出発

お申し込み・お問い合わせ IPU・環太平洋大学 東京キャンパス 講座担当まで

フォーム



電話

047-328-6166

平日 9:00 ~ 17:00

FAX

047-328-6163

FAX申込書

「中産階級の「再貧困化」：中国と香港」

申込日： 年 月 日

フリガナ			
お名前		ご職業	
電話番号 または メールアドレス			

※個人情報の取り扱いについて

聴講申し込みに際し、お名前・電話番号など、ご記入またはお知らせ頂いた個人情報はその他の目的に利用することはございません。